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小泉進次郎、29才、自民党衆議院議員一回生 2011/02/09 08:00 

 将来の総理候補、間違いなし！   

    若くてハンサム、弁舌さわやか 

    度胸もある親父以上の逸材だ 

   
 民主の年金制度 財源の裏づけない案と小泉議員 
 小泉進次郎衆議院議員は7日の衆議院予算委員会で民主党がマニフェストにあげた年金一元化と最低保障年金、月額7万円

について、2月2日の石井啓一衆議院議員（公明党政調会長）の質問に数字での回答ができなかったことをとりあげ「（民主党案

は）財源の裏づけのない案」と批判。年金一元化と最低保障年金（月額7万円）を掲げるだけならどの党だってできると追及し

た。  
  

 
2月7日 衆議院予算委員会の動画からスクリーンショット 

  
 小泉議員は石井議員がさきの衆議院予算委員会で民主党マニフェストでいう最低保障年金を全額消費税で賄うとしているが、

いくら必要になるのかとの問いに、菅直人総理が「数字の面では固まってない」と答えるなど、政府側が数字をあげて回答できな

かったことに対し、野党議員だけでなく、予算委員会後、「櫻井財務副大臣もアバウトな数字すら出せなかったので、びっくりした」

としていることをとりあげて財源の裏づけのない案だと批判した。 
   
 これに櫻井充財務副大臣「党内で相当議論していたので、モデルケースとして数字を持っていると思っていたので、正直驚いた

ということです」と答弁。枝野幸男官房長官は「新たな年金制度として（マニフェストでは）平成24年度、25年度の2年間をかけて

制度設計する」としているとした。（searchina【政治ニュース】 2011/02/07(月) 19:14編集担当：福角忠夫）  
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2011年2月7日 (月) 衆議院 予算委員会 小泉進次郎 

  
 検索の仕方が悪かったのか、何故かサーチナしか引っかからなかったので不本意ながら引用しました。まあ、あの民主党のデ

タラメぶりを見事に浮かび上がらせてくれましたね。小泉進次郎氏、一昨年の衆議院選挙で見事勝ち抜き、当選一回、29才の新

人議員ですが、昨年の参議院選挙では自民党の事実上の応援団長として全国を駆けめぐったのはご承知の通りです。 
  
 格好良いですね。ハンサムな顔スタイル、弁舌は鋭くさわやか、論戦になっても負けない根性。私は必ず親父さんを凌ぐ逸材に

成長すると思います。自民党もその辺は心得ていて新人ながら積極的にベテラン勢が応援し、質問のチャンスを優先的に廻して

いますね。 
  

 
20110208衆議院予算委員会 小泉進次郎（自民）  

  
 正直言って彼の歴史観、皇室をどう考えているのか、あるいは靖国神社、国防安全保障の考え方、そして教育など、保守派が

こだわっている部分の核心部分を掴み切れていませんが、そこは安倍晋三氏ほかの保守議員がしっかり教育すれば、将来の日

本のリーダーになる資格は充分と見ました。 
  
 あの反日マスコミが「政権交代」の大合唱で自民党が惨敗したとき、福井の稲田朋美と横須賀の小泉進次郎、そして静岡の城

内実の三氏が当選いてくれたがせめてもの救いでした。その後、城内実氏はいまだに無所属で何を考えているのかさっぱり見え

ませんが、稲田・小泉両氏は期待通りの活躍をしてくれています。  
  

初心忘るべからず 
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小泉進次郎 最終日の演説 

（2009/8/29 18:00 横須賀中央駅前） 
  

 板垣英憲「マスコミに出ない政治経済の裏話」というブログがあるのですね。そこで、日刊ゲンダイと夕刊フジが「菅臨終」、週刊

現代は「民主党政権「あっけない幕切れ」と予測、と題したコラムが掲載されているのですが、そこには大新聞が書けないニュー

スを記者は夕刊紙や週刊誌に売るから「あなどってはいけない」と書いています。また、いまや大新聞の方がウソ記事や悪質な

誘導記事・社説があると断じています。 
  
 99％既に終わっている政権ですが、ご臨終を確実なものにする意味でも野党はスクラムを組んで菅政権を徹底的に追いつめ

て欲しいと思います。そして総選挙となったら現在の小選挙区制の下では、全選挙区に当選する可能性のある候補を立てられる

のは自民党以外にないわけですから、「民主党も酷いが自民もダメだ」などという現実味のない理想論を卒業して、自民党中心と

した保守勢力の結集を図って選挙戦を戦って欲しいと思います。 
  
 しつこく繰り返しますが、6月17日には支那・香港・台湾、アメリカ等々の華人が民間船を600-1000隻仕立てて尖閣上陸を目

指すと公言しているのですよ。もちろん、支那中共の支援を受けて。これに堂々と海保・海自を出動して、何が何でも絶対に尖閣

を守ると「実力行使」をためらわない保守政権を一刻も早く実現させないと、皇紀二千六百七十一年で日本国は終わってしまいま

す。選挙まで尖閣事件発生時に見せた日本国民の怒りを持続して、投票行動に反映させて欲しいと願わずにはいられません。 
  

 ---------------------------------------------------------------------- 

子ども手当に消費税？ 
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産経新聞2月9日1面の記事部分スキャン画像（画像クリックでネット記事） 

  
----------------------------------------------------------------------- 

菅はいつ辞める？ 
3-6-9のスジ！ 

 
【山村明義】混迷する菅政権の行方[桜H23/2/8] 

  
  

ブログチラシ集積サイト 

http://blogchirasi2011.web.fc2.com/index.html  
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タグ： 小泉進次郎  29才自民党衆議院議員一回生  衆議院予算委員会  年金一元化と最低保障年金  月額7万円  財源の裏

づけのない案と批判  将来の首相候補   

  
    ・自虐史観を吹き飛ばす映画「凛として愛」の拡散にご協力下さい。  

    ・DVD資料については愛国女性のつどい花時計さんへ  
   ・お知らせ「凛として愛」のチラシが完成しました。是非ご覧下さい。 

ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー 

    これが正しい歴史、日本が好きな人は必見！ 
         ●ニコ動画版 凛として愛 1/3 2/3 3/3  

         ●you tube版    凛として愛 1 2 3 4 5 6 7  

             ●注目・名作映画 氷雪の門 1/3  2/3  3/3      
         ●誇り～伝えよう日本のあゆみ～ 1/3 2/3 3/3 
         ●めぐみ (日本語)   1/3 2/3 3/3  
         ●日本がアジアに残した功績 
         ●真実はどこに・・・ 

ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー    

  

カテゴリ： 政治も    フォルダ： 指定なし コメント(30) 

コメント(30) 

コメントを書く場合はログインしてください。 

2011/02/09 09:06Commented by 花うさぎ さん 

・イベントガイド 

 
2/11 全国各地で「建国記念の日」の行事が開催されます! 
日本会議ホームページ 

http://www.nipponkaigi.org/activity/archives/1977 
 
・建国記念の日 奉祝中央式典  

 
日時 平成23年2月11日（金・祝） 13時00分～15時00分 
場所 明治神宮会館（明治神宮内）  http://www.meijijingu.or.jp/ 
内容 
《第一部》 奉祝中央式典 
《第二部》 記念講演 「僥倖の国日本」 井尻千男（拓殖大学名誉教授）  

 
※ 有料 入場料 1000円 
※ 奉祝パレード（原宿表参道～明治神宮大前） 同日 10時00分～12時00分 

 
主催 日本の建国を祝う会 
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    事務局（神社本庁 内）  TEL 03-3379-8019  

2011/02/09 10:45Commented by みけねこ さん 

花うさぎさん いつも更新お疲れさまです。 

 
小泉進次郎さん、質問の内容もさることながら、毅然とした態度、しっかりした事前準備、

それにことば使いも的確で、言語能力も相当高いと見ました。 
おまけに声も高からず低からずで、滑舌も良い←これ大事です。 
リーダーとしての資質をじゅうぶんに備えていて、私などは「もしかしたら救世主になりうる

かも？」と思っているくらいです。 

 
空き菅内閣を倒したあかつきには、彼らがメチャクチャにした日本を立て直すのに、たい

へんご苦労さまですが安倍元総理に道筋をつけていただき、その次に日本初の女性総

理稲田さん、その次に若きリーダーとして（40代前半くらい？）小泉さんに立っていただき

たいです。 
そして、彼が各国の首脳と堂々と渡り合う姿を見て「あぁこれで日本は大丈夫」と安心して

死にたいものです(^^; 
 
「民主党はイヤだけど自民党もイヤ」というのには私も賛成できません。 
まったく現実的ではないからです。 
自民党は、おかしな人たちを排除できれば、国政を任せるに足る政党になれると思いま

す。 
現状では、我々も後押しをしながら、自民党に頑張ってもらうしかないと思います。  

 

2011/02/09 10:45Commented by iza1824 さん 

花うさぎさん おはよう御座います。 

 
BSフジで安倍元首相を見・聞いたお陰で昨夜はよく眠れました。安倍晋三氏は、心身共、

以前総理になった時以上の状態に戻ったと思います。もう一度総理になり日本国を立て

直す強い気概をブラウン管を通じて伝わってきました。其の時は、小泉進次郎議員を重

用すると確信しています。  

 

2011/02/09 10:49Commented by iza1824 さん 

追記： 

 
みけねこさんの： 

 
＜「民主党はイヤだけど自民党もイヤ」というのには私も賛成できません。 
まったく現実的ではないからです。 
自民党は、おかしな人たちを排除できれば、国政を任せるに足る政党になれると思いま

す。＞ 

 
激しく同意致します。  

 

2011/02/09 11:31Commented by heiwa さん 

花うさぎさん お早う御座います。 

 
小泉新次郎 父上元総理より、弁舌爽やか、米国仕込みのディペート力も勝ってるのは

確かでしょう。 

 
ただ 政治家にとって最大必要な「胆力」は場数を踏んで苦い経験も得て 日本国のトッ

プに成って何をしたいかを明確に自覚してないと備わって行かないような気がします。 

 
その意味で仰るように 日本という国家についての見識が未知数です・・。 
安倍総理復活政権の折は是非 側近にて学ばれることを希望しますしされるでしょう・・。 

 
小泉元首相が最も信頼する総理経験の現役政治家が 安倍氏だと（女の第六感）で私は

確信してます。 

 
処で 
＞全選挙区に当選する可能性のある候補を立てられるのは自民党以外にないわけです

から、「民主党も酷いが自民もダメだ」などという現実味のない理想論を卒業して、自民党
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中心とした保守勢力の結集を図って選挙戦を戦って欲しいと思います 

 
↑、何度も保守のリーダー達には頭に叩き込んで欲しい行です！ 

 
昨日の桜チャンネルでも 三輪氏が3月解散について話してましたが「さすがに民主はな

いがまだ自民党に政権をとまでは国民は思ってない」云々と言ってました。  
反日民放TV局コメならいざ知らず なんでこの期に及んで桜の常連キャスターが（あの民

主に大甘のフジ2001報道支持率調査でも 自民党支持率は民主のほぼダブルスコアの

現状！）この種の発言になるのか・・？！ 

 
思うにどうも「第三の潮流」と水島社長殿が言い出してから 現実派の三輪氏まで、自民

党に対してエクスキューズ的発言が続き、がっかりしてます。 

 
ブログ主様に近々二千人委員会で発言ノ場がありましたら戦略的発想が肝要と、どうぞ

草莽の声をお届け下さいますよう・・ 
お願いしたいです。  

2011/02/09 11:52

Commented by gabacho さん 

花うさぎさん、こんにちは。 

 
スレ違いで申し訳ありませんが、防衛白書の「最近１０年間の防衛関係費の推

移」を見ていると、怒りがこみ上げてきます。民主党だけの問題ではありません。「片山さ

つきを許さないぞ！」、「○○党を許さないぞ！」、（繰返し） 

 
ロシア8.63倍、中国3.92倍、米国2.26倍、韓国2.04倍、豪1.97倍で、 
我が国は0.96倍の体たらく。防衛費は票にならないからと、 
政治家がいかに手を抜いているか良くわかります。 

 
最近１０年間の防衛関係費の推移 

http://www.clearing.mod.go.jp/hakusho_data/2010/2010/index.html  

 

2011/02/09 11:59

Commented by 花うさぎ さん 

To みけねこさん こんにちは。 
 
>リーダーとしての資質をじゅうぶんに備えていて、私などは「もしかしたら救

世主になりうるかも？」と思っているくらいです。 

 
道を踏み外すことなく成長してくれればその可能性はあるでしょう。 

 
>安倍元総理に道筋をつけていただき、その次に日本初の女性総理稲田さん、その次に

若きリーダーとして（40代前半くらい？）小泉さんに立っていただきたいです。 
 
おお～いいですね(^^)。 
 
>自民党は、おかしな人たちを排除できれば、国政を任せるに足る政党になれると思いま

す。 

 
私もそう思います。はやく所属議員の圧倒的多数が本格保守、と言うことになってくれな

いかと願っています。リベラルは出ていって結構ですから。 

 

2011/02/09 12:01Commented by 花うさぎ さん 

To iza1824さん こんにちは。 
 
>BSフジで安倍元首相を見・聞いたお陰で昨夜はよく眠れました。 
 
そうですか。私は今朝、30分ほどしか見れなかったので夜には見たいと思います。 
 
＞もう一度総理になり日本国を立て直す強い気概をブラウン管を通じて伝わってきまし

た。其の時は、小泉進次郎議員を重用すると確信しています。 

 
よしよし。健康はかなり自身をもたれているようですし、期待が大ですね。 

 

2011/02/09 12:07Commented by 花うさぎ さん 
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To heiwaさん こんにちは。 
 
>小泉元首相が最も信頼する総理経験の現役政治家が 安倍氏だと（女の第

六感）で私は確信してます。 

 
はい、後継に指名したくらいですからね(^^)。 
 
>三輪氏が3月解散について話してましたが「さすがに民主はないがまだ自民党に政権を

とまでは国民は思ってない」云々と言ってました。 

 
へえ～、それではどうにもならないでしょう。三輪さんはよく話しますがかなり現実論なん

ですけどね？ 
  
>思うにどうも「第三の潮流」と水島社長殿が言い出してから 現実派の三輪氏まで、自

民党に対してエクスキューズ的発言が続き、がっかりしてます。 

 
第三極の中に当然「救国ネット」が入っていると思いますが、そのメンバーはほとんど自民

党なんですけどね？ 

 
>戦略的発想が肝要と、どうぞ草莽の声をお届け下さいますよう・・お願いしたいです。 
 
私はメンバーではないですがチャンスがあったら伝えますので。 

 

2011/02/09 12:08

Commented by 花うさぎ さん 

To gabachoさん こんにちは。 
 
>我が国は0.96倍の体たらく。防衛費は票にならないからと、 

>政治家がいかに手を抜いているか良くわかります。 
 
う～ん、愕然としますね。全面的に見直さないと。 

 

2011/02/09 12:48Commented by kasm さん 

花うさぎさん、こんにちは。 
エントリーとは違う内容で恐縮ですが、菅政権退陣に関して。 
本人は何としてでも総理の座にしがみつきたいのでしょう、公明党から断られた後は、社

民に接近してみたり、権力維持の為の節操のなさは目を覆うばかりです。それもあまりう

まく行っていないようですが。 

http://sankei.jp.msn.com/politics/news/110209/stt11020908190002-n1.
htm 
http://sankei.jp.msn.com/politics/news/110209/stt11020908190002-n2.
htm 
特に2ページ目の最後の箇所 
 
社民党幹部は最近、旧知の国民新党幹部にこうささやいた。「予算さえ通れば菅さんは約

束を無視するよ。（国民新、社民党が重視する）郵政改革法案も労働者派遣法案も成立さ

せない。菅さんはそういう人なんだから…」 

 
これを読む限り、菅政権、ひいては民主党政権に引導を渡すには、予算を通させないこ

と、これに尽きるような気もしますね。 
それにしても「モテないやつには誰も寄って来ない」とは言い得て妙です（笑） 

 
ところで今日は党首討論です、どうなることでしょうか。  

 

2011/02/09 14:03Commented by yohkan さん 

 
小泉議員のYouTubeを見せてもらいました。いいですね。親譲りの明快な切り口、若い

のに堂々とした態度。よく勉強されておられるようです。いずれはわが国のリーダーにな

る男なのでしょう。応援します。 

 
それに引きかえ、民主党は何なんでしょ。明らかに無気力・無能力です。菅首相なんか達

観と云うのか、もう全て諦めちゃってるような雰囲気を感じます。 
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ところでさっき、TBさせてもらおうとしたら、出来ませんでした。たまにこういう事あります

ね。  
2011/02/09 14:07

Commented by causal さん 

花うさぎさん、こんにちは。 

 
選挙に勝つためだけの虚飾に満ちた公約を掲げ、できないから地方に 

押しつけたり出来ないから自民党、公明党を税制論議に取り込もうと 
したり、延命のためだけに自ら離縁した元女房に抱き付き、相手が臭い息に閉口して唇を

反らしているにも拘わらずキッスを強要し、見っとも無くも復縁をせまっているのがミンス

党。哀れなる哉ミンス党。 

 
自分の方針、指針、主義は何もなくというのでは、政権政党としてあまりに無責任。ミンス

党。 
嘘で固めたマニフェストで奪った政権。その嘘が全て暴かれた今日この頃 
なれば、潔く返上するのが人間というものだよ。ミンス党。 

 
 

 

2011/02/09 14:50

Commented by しばりょう さん 

花うさぎ様 こんにちわ。 

 
花うさぎ様のお墨付きを頂き、大変うれしいです。 

 
小泉進次郎の国会答弁 素晴らしいです。稲田氏と双璧ですね。 

 
他の議員が霞んでしまいます。 

 
他の議員も総じて 素晴らしい質問をしています。 

 
答える民主閣僚の無能さが浮き彫りになりました。 

 
画像アップ ありがとうございます。  

 

2011/02/09 15:34Commented by しばりょう さん 

追信 

 
NHK昨日の夜のニュースでも、民主党が答えている映像はありましたが、その後、進次

郎くんがでてくるはずでしたが、 

 
進次郎くんの映像は意図的に流しません。 

 
稲田氏と、進次郎くんの 映像、演説流せば、自民党は、変わりつつあると、実感してもら

えるのですが、マスコミも、ぐるで 卑怯者です。  

 

2011/02/09 15:59Commented by tourokurad さん 

朝日将軍の執務室より  
憲法違反の北沢防衛相罷免すべし！  

2011/02/09 04:53 
北沢氏、自衛隊情報保全隊問題で虚偽答弁の疑い 
配信元:産経新聞 2011/02/09 01:03更新 
朝日将軍さんの解説 
民主党の大好きな護憲に殉じ、自衛隊情報保全隊問題で虚偽答弁をした北沢俊美防衛

相を罷免すべきであろう。言論の自由を犯す憲法違反を情報保全隊に行わせた責任は

北沢防衛相が負うべきものである。 
公的な政治活動への防衛省（自衛隊情報保全隊）の監視などあってはならないことであ

る。防衛省が関連行事の来賓に政治的発言を控えるよう求める通達を出したことと合わ

せて、参議院で厳しく審議し、証人喚問などを含めた、国政調査権を行使し、日本国民に

真実を明かすべきであろう。 
事と次第によっては、菅直人首相の監督責任も問い、選挙管理内閣を組閣して、権力を

一時継承し、総選挙で民主党を弾劾すべきであろう。無能どころか国民にとって有害な防

衛大臣など国民にとって危険なだけである。 
（引用終わり） 

 

9小泉進次郎、29才、自民党衆議院議員一回生：イザ！

http://hanausagi.iza.ne.jp/blog/entry/2147757/



現職自衛官には案内を出していないのに１人だけ保全隊員がいた。 
「「主催者から隊員に『出席したらどうか』という案内があった。」 「北澤大臣は、任務でな

かったと強調した。」  
虚偽答弁であろうと思う。 

 
 
 
 
 
 
 
 

2011/02/09 16:40

Commented by その蜩 さん 

民主党にないものを全て持ち合わせてるような逸材ですよね…。 

 

2011/02/09 16:41Commented by 花うさぎ さん 

To kasmさん こんにちは。 
 
>これを読む限り、菅政権、ひいては民主党政権に引導を渡すには、予算を通させないこ

と、これに尽きるような気もしますね。 

 
それも充分ありだと思います。とにかく内閣の瀬戸際だというのに、幹部・閣僚ともノー天

気な動きをしてますね。 

 
>それにしても「モテないやつには誰も寄って来ない」とは言い得て妙です（笑） 
 
公明党はもちろ、社民党からも三行半では、情けないですね。 

 
>ところで今日は党首討論です、どうなることでしょうか。 
 
全然テレビを見ていませんが、とても「白熱の論議」は期待薄でしょう(^^；。 

 

2011/02/09 16:46Commented by 花うさぎ さん 

To yohkanさん こんにちは。  
 
>いいですね。親譲りの明快な切り口、若いのに堂々とした態度。よく勉強されておられる

ようです。 

 
はい(^^)。 
 
>菅首相なんか達観と云うのか、もう全て諦めちゃってるような雰囲気を感じます。 
 
ひと言で言うと「バカ」なんですね。!％になっても石にかじりついても辞めない、って「権力

にしがみつく」だけですから(^^；。 
 
>TBさせてもらおうとしたら、出来ませんでした。 
 
IZAは良くあるらしいのです。すいません。。これですよね？ 
 
前原は土下座してトヨタと日本国民に謝罪せよ！ 

http://yohkan.iza.ne.jp/blog/entry/2148202/  

 

2011/02/09 16:48Commented by 花うさぎ さん 

To causalさん こんにちは。 
 
>嘘で固めたマニフェストで奪った政権。その嘘が全て暴かれた今日この頃 
>なれば、潔く返上するのが人間というものだよ。ミンス党。 
 
民主党の全議員に読ませたいです(^^)。  

 

2011/02/09 16:50Commented by 花うさぎ さん 
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To しばりょうさん こんにちは。 
 
>他の議員も総じて 素晴らしい質問をしています。 
 

はい、良くやっていると思いますよ。 

 
>答える民主閣僚の無能さが浮き彫りになりました。 
 
基本的な教養、知識がないですから、見ていられないですね。酷い、あまりにも酷すぎま

す。  

 

2011/02/09 16:54

Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん  
 
>稲田氏と、進次郎くんの 映像、演説流せば、自民党は、変わりつつあると、

実感してもらえるのですが、マスコミも、ぐるで 卑怯者です。 

 
私もチェックしてましたが、NHKは絶対に意図的ですよ。 
 
新会長にガンガン抗議のメール電話を入れましょう。 

 

2011/02/09 16:59

Commented by 花うさぎ さん 

To tourokurad さん こんにちは。 
 
＞「北澤大臣は、任務でなかったと強調した。」  

＞虚偽答弁であろうと思う。 

 
はい。罷免要求しても菅はやりませんから野党が問責決議案で揺さぶるべきですね。参

議院は通るでしょうから。 

 
ついでに予算委員長の中井も辞めさせるべきです。あのでかい態度を見ていると頭にき

て血圧が上がりますよ(^^；。 
 

 

2011/02/09 18:43Commented by しばりょう さん 

To 花うさぎさん  
>To tourokurad さん こんにちは。 
> 
>＞「北澤大臣は、任務でなかったと強調した。」  
>＞虚偽答弁であろうと思う。 
> 
>はい。罷免要求しても菅はやりませんから野党が問責決議案で揺さぶるべきですね。

参議院は通るでしょうから。 

> 
>ついでに予算委員長の中井も辞めさせるべきです。あのでかい態度を見ていると頭に

きて血圧が上がりますよ(^^；。 
 
足組んで、議長やってる人はじめて見ました。 

 

2011/02/09 20:07Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん  
 
>足組んで、議長やってる人はじめて見ました。 
 
え～本当ですか？もう許せないですね。  

 

2011/02/09 20:08Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース 

 
 映像流出の元海上保安官が議連会合に出席  
「将来の日本考えやった」 

 
 保守勢力の再結集を掲げる議員連盟「創生『日本』」（会長・安倍晋三元首相）は９日、
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国会内で会合を開き、沖縄・尖閣諸島沖の中国漁船衝突をめぐる映像流出事件で書類

送検され不起訴処分となった一色正春元海上保安官から、映像流出の経緯や意図につ

いて聞いた。 

 
 出席者によると、一色氏は流出の目的について「日本や世界にあの海域で何が起きて

いるかを知ってもらいたかった。国民の一人として将来の日本を考え、子供たちのために

もやった」と述べた。また、書類送検や停職処分については「覚悟していた。後悔していな

い」と語ったという。 

 
http://sankei.jp.msn.com/politics/news/110209/stt11020919130006-n1.
htm 
 
・待っていた情報です。もっとどんどん発言して下さい。  

2011/02/09 20:30

Commented by にゃんこせんせい さん 

To みけねこさん  
>花うさぎさん いつも更新お疲れさまです。 
 

------ 
 こんばんわ･･。横から失礼します。 

 
>小泉進次郎さん、質問の内容もさることながら、毅然とした態度、しっかりした事前準

備、それにことば使いも的確で、言語能力も相当高いと見ました。 
ーーーーー 
 私も同じ思いです。先日、国会での質疑を見てPCのこちら側から拍手喝さいでした。 
>おまけに声も高からず低からずで、滑舌も良い←これ大事です。 
>リーダーとしての資質をじゅうぶんに備えていて、私などは「もしかしたら救世主になりう

るかも？」と思っているくらいです。 
ーーーーー 
 完全に救世主になれると思います。彼は、やほおの投稿サイトでも、汚沢塵罠巣狂の信

者からめちゃくちゃ中傷されています＝やり手だから・・ 

 
>空き菅内閣を倒したあかつきには、彼らがメチャクチャにした日本を立て直すのに、た

いへんご苦労さまですが安倍元総理に道筋をつけていただき、その次に日本初の女性総

理稲田さん、その次に若きリーダーとして（40代前半くらい？）小泉さんに立っていただき

たいです。 
>そして、彼が各国の首脳と堂々と渡り合う姿を見て「あぁこれで日本は大丈夫」と安心し

て死にたいものです(^^; 
ーーーー 
 本当ですね・・死に切れませんよね？極左・日教組が、そして日本嫌い馬鹿を追い出す

まで死ねませんね！ 

> 
>「民主党はイヤだけど自民党もイヤ」というのには私も賛成できません。 
>まったく現実的ではないからです。 
>自民党は、おかしな人たちを排除できれば、国政を任せるに足る政党になれると思いま

す。 
>現状では、我々も後押しをしながら、自民党に頑張ってもらうしかないと思います。 

 

2011/02/09 20:36

Commented by にゃんこせんせい さん 

To みけねこさん  
 
＞「民主党はイヤだけど自民党もイヤ」というのには私も賛成できません。 

まったく現実的ではないからです。 
自民党は、おかしな人たちを排除できれば、国政を任せるに足る政党になれると思いま

す。 
現状では、我々も後押しをしながら、自民党に頑張ってもらうしかないと思います。  
ーーーーー 
 もうひとつありました・・。私も全く同じ意見です。やほおの投稿サイトに書き込みました

が、民巣も自民もみんなも駄目？！100％否定はしませんが、『じゃあお前がやれよ！』

と・・・義務も遂行せず、権利ばかり主張する輩が一番い無くなって欲しい！そう思ってい

ます。 
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2011/02/10 10:28Commented by みけねこ さん 

To iza1824 さん 
To にゃんこせんせい さん 
 
私のコメントを肯定的に取り上げていただき、ありがとうございますm(__)m 
たいへん心強いです。 

 
保守・愛国派の中にも、当然ながら様々な考えの方がおられます。 
それを否定するものではありませんが、色々なブログなどを拝見する中で、私個人として

は花うさぎさんのお考えというか、立ち位置がいちばんしっくりくるのです。 

 
何かあったら、花うさぎさんのところに集う方々で連携できないかしら…なぁんて考えたり

しています(^^;  

 

2011/02/10 10:56Commented by 花うさぎ さん 

To その蜩さん こんにちは。 
 
>民主党にないものを全て持ち合わせてるような逸材ですよね…。 
 
言われてみると本当にそうですね(^^)。  
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